

Le Président péruvien exhorte les militaires à lutter contre les inégalités

Image not found or type unknown

Lima, 18 août (RHC) Le président péruvien, Pedro Castillo, a appelé aujourd'hui les militaires à renforcer tous ensemble la tâche de lutter ensemble contre les grandes inégalités, la pauvreté et l'injustice sociale qui persistent dans le pays.

Le président a convoqué la commémoration du bicentenaire de la Légion péruvienne de la Garde, première unité militaire précurseur de l'armée péruvienne, créée par le libérateur José de San Martín.

Castillo a également appelé les policiers à lutter contre le grand problème de la pauvreté, auquel se sont joints d'autres, comme celui de la corruption.

Citant une phrase du héros national Francisco Bolognesi, il a dit qu'il était déterminé à 'brûler la dernière cartouche' pour une patrie plus digne et plus souveraine.

Il a réaffirmé son souci de répondre aux besoins les plus urgents de la population, de vaincre la pandémie, la pauvreté, l'indifférence et l'oubli des plus démunis.

Le dirigeant a rendu hommage aux militaires qui ont versé leur sang pour défendre la dignité du Pérou et a déclaré que le peuple reconnaissait le travail accompli historiquement par les forces armées et la police, composées de Péruviens sans discrimination.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/267524-le-president-peruvien-exhorte-les-militaires-a-lutter-contre-les-inegalites>



Radio Habana Cuba